



**Schulungszentrum Fohnsdorf**  
 +43 3573 6060 0  
 office@szf.at



## SZF-Jobmesse: Unternehmer treffen auf Fachkräfte

Bereits seit elf Jahren ist das Schulungszentrum Fohnsdorf bestrebt, TeilnehmerInnen einer Qualifizierung im Haus und UnternehmerInnen im Rahmen einer Jobmesse eine gemeinsame Plattform zu bieten. „Wir qualifizieren Fachkräfte für die Wirtschaft – damit bekämpfen wir gezielt Arbeitslosigkeit“, so SZF-Geschäftsführer Mag. Edmund Müller. Im Schulungszentrum Fohnsdorf gehe es aber nicht nur darum, eine Qualifizierung abzuschließen und ein weiteres Zertifikat in den Händen zu halten, sondern das erworbene Wissen in der Arbeitswelt umzusetzen. „Wir führen gut qualifizierte Menschen mit Unternehmen, die auf Personalsuche sind, zusammen“, erklärte der SZF-Geschäftsführer.

FirmenvertreterInnen von 31 unterschiedlichen steirischen Unternehmen waren beeindruckt von der Kompetenz und dem hohen Ausbildungslevel der zukünftigen FacharbeiterInnen. Die Zufriedenheit über interessante und vielversprechenden Gespräche war sowohl unter den TeilnehmerInnen wie unter den FirmenvertreterInnen spürbar.

„Der Nachwuchs an gut ausgebildeten Fachkräften ist ein Dauerthema“, meinte etwa AMS-Geschäftsstellenleiter Günther Kaltenbacher. „Im Rahmen dieser Jobmesse treffen Angebot und Nachfrage aufeinander, ArbeitgeberInnen und zukünftige ArbeitnehmerInnen kommen direkt und persönlich miteinander ins Gespräch.“ Das Ergebnis sind intensive Kontakte bis hin zu Einstellzusagen und Fixanstellungen.

Ein zentraler Punkt war auch im heurigen Jahr wieder ein so genannter „Speakers´ Corner“. Unternehmen wie Knapp Systemintegration, Kaemmerer Engineering oder IT-Profi novu.track nutzten die Gelegenheit, mit einem aufmerksamen Publikum über die Besonderheiten ihres Unternehmens, Jobperspektiven und Bewerbungsverfahren zu reden. Der nächste Termin für die Jobmesse



wird im Frühjahr kommenden Jahres angeboten werden.

